

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands!  
Es lebe der proletarische Internationalismus!  
Es leben die unsterblichen Ideen des Marxismus-Leninismus!

*Grußadresse der Sozialistischen Partei Australiens*

Liebe Genossen!

Im Namen der Sozialistischen Partei Australiens übermitteln wir dem X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands herzliche, brüderliche, kommunistische Grüße.

Unter der Führung der SED ist das Volk Eures Landes auferstanden aus den Ruinen des zweiten Weltkrieges, es hat den ersten sozialistischen Arbeiter-und-Bauern-Staat auf deutschem Boden errichtet und somit die kühnen Ideen der großen Begründer des Marxismus — Marx und Engels — in die Tat umgesetzt.

Seit diesem historischen Sieg hat die SED auf der Basis der Prinzipien des Marxismus-Leninismus und ihrer schöpferischen Anwendung auf die Bedingungen Eures Landes das Volk zu beachtlichen Leistungen und Errungenschaften auf allen Gebieten des wirtschaftlichen, politischen und gesellschaftlichen Lebens geführt.

Heute ist die Deutsche Demokratische Republik ein hervorragendes Beispiel der Überlegenheit des sozialistischen Systems und eine Quelle der Inspiration für fortschrittliche Menschen der ganzen Welt, die für Frieden und ein besseres Leben, für den Sozialismus kämpfen.

Euer Parteitag, der kurz nach dem erfolgreichen XXVI. Parteitag der KPdSU stattfindet, wird einen neuen Fünfjahrplan der ökonomischen Entwicklung verabschieden und eine Reihe weiterer bedeutender Beschlüsse fassen, deren Durchführung den Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in Eurem Lande weiter beschleunigen wird.

Getreu den Prinzipien des proletarischen Internationalismus war die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands stets auf das engste mit der KPdSU und den Bruderparteien der anderen sozialistischen Länder verbündet. Eure Partei hat der internationalen Arbeiterklasse und der nationalen Befreiungsbewegung stets wertvolle Hilfe erwiesen und somit einen bedeutenden Beitrag zum antiimperialistischen Kampf geleistet.

Seit Eurem IX. Parteitag konnten die revolutionären Bewegungen in Nicaragua, Afghanistan, Kampuchea, Simbabwe und anderen Ländern viele große Siege über den Imperialismus erringen, und diese Siege haben die unlösbare Krise des Imperialismus weiter verschärft.

Als eines der kapitalistischen Länder ist Australien ernstlich in Mitleidenschaft gezogen von der schweren sozialen, ökonomischen und politischen Krise der kapitalisti-